

Das Berufsschulzentrum Radolfzell und die Aptar GmbH beschließen neue Bildungspartnerschaft

Das BSZ Radolfzell stärkt durch die von der IHK zertifizierte Bildungspartnerschaft mit der Aptar GmbH Radolfzell die Verknüpfung von Theorie und Praxis. In diesem Rahmen spendet die Aptar GmbH neue Rechner und in Zukunft eine Menge Expertise aus der Praxis.

Nachdem im Juli dieses Jahres die Bildungspartnerschaft zwischen der Aptar GmbH Radolfzell und dem BSZ Radolfzell unterzeichnet werden konnte, wurden nun für das aktuelle Schuljahr erste konkrete Schritte für die kontinuierliche und langfristige Zusammenarbeit vereinbart.

Auftakt bildete die Übergabe von 38 Rechnern durch Azubis des Unternehmens an den Schulleiter Norbert Opferkuch und den für die IT Ausstattung mitverantwortlichen Kollegen Peter May.

„Wir sind froh, mit der Aptar GmbH nicht nur eine Bildungspartnerin gewonnen zu haben, die in ihrem Unternehmen viele zukunftsweisende Ausbildungsberufe und Studiengänge anbietet, die für unsere Schüler attraktiv sind, sondern nun mit einem weiteren Unternehmen zusammenarbeiten können, welches einen vielfältigen Beitrag zur beruflichen Orientierung junger Menschen in der Region leistet.“, so Schulleiter Norbert Opferkuch in seinem Dank an das Unternehmen. „Mit den neuen Rechnern werden Schülerarbeitsräume modernisiert und erweitert.“, erklärt Opferkuch.

Ausbildungsbotschafter des Unternehmens werden von nun an am BSZ über die Ausbildungsperspektiven bei Aptar informieren. Von dualen Studiengängen in den Bereichen Betriebswirtschaft, Maschinenbau und Lebensmittel- und Verpackungstechnologie über die kaufmännischen Berufe in den Feldern Industrie und Fachkraft für Lagerlogistik bis hin zu den im Betrieb angebotenen Mechaniker-Berufen werden den Schülern, abgestimmt auf ihren zukünftigen Bildungsabschluss, Ausbildungsmöglichkeiten vorgestellt. Abgerundet könnte dieses Angebot durch ein Bewerbertraining in Klassen der Berufskollegs und der Beruflichen Gymnasien (AG und TG) werden.

Eine weitere Säule der Zusammenarbeit wird der Informations- und Erfahrungsaustausch zwischen den Ausbildern und den Lehrkräften bilden. Praxistage bei Aptar, in deren Rahmen Lehrkräfte des Berufsschulzentrums einen Einblick in die Praxis des Unternehmens gewinnen können, stehen exemplarisch für die konkrete Umsetzung des zukünftigen Austauschs.

Bericht: Christine Auer



Übergabe der neuen Rechner durch Auszubildende der Aptar GmbH Radolfzell an das Berufsschulzentrum Radolfzell

v.l.n.r.: Peter May (IT-Lehrer BSZ Radolfzell), Norbert Opferkuch (Schulleiter BSZ-Radolfzell), Sandra Mahr, Andreas Anselm, Lisa Erne, Sebastian Vallentin, Denny Missia (alle Aptar), Markus Zähringer (Abteilungsleiter Berufl. Gymnasien BSZ-Radolfzell)